



クラスだより

N01



あさひ

ポカポカ陽気の日が増えてきて、春がすぐそこまで来ていることが感じられます。早いもので、4月の入園から1年が経ちました。入園当初は、初めての環境に子ども達も保護者の方々も不安でいっぱいだったと思います。でも少しずつ保育園にも慣れて泣かずに登園し、一人ひとりペースは違いますが歩けるようになり、一緒に遊ぶことを楽しみ、簡単なやり取りもでき、大きく成長した1年でした。そんな子どもたちの笑顔に私たち担任もたくさん元気をもらいました。

これからも子どもたちの成長を保護者の皆様と温かく見守っていきたいと思います。あさひぐみで過ごすのもあと1ヶ月ですが、思う存分楽しみたいと思います。また進級クラスにも遊びに行き、スムーズに新学期を迎えられるようにしていきたいです。



ひかり

木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に、嬉しさを感じているこの頃です。お友だちの名前を呼び合い、誘い合って一緒に遊んだり、自分の好きな遊びに保育士を誘ったり、子どもたちは様々な表情を見せてくれています。「ふれあいの日」では、乳児クラス合同でピアノのメロディに合わせてリズム遊びを楽しんでいます。食育では、たくさんの野菜を、見て、自分の手で触って、持って、匂って、給食で食べるという経験をしてきました。子どもたちが自分で気付き、満足そうに食べる姿はとても微笑ましいです。この一年、子どもたちの成長を保護者の皆様と間近で見守ることができたことに感謝しております。至らなかつた点もあったかと思いますが、温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。





にじ1くみ

いよいよ3月です。来月から、2階のお部屋での生活が始まりますね。

1年は、あっという間ですね。振り返れば 泣いたり 笑ったり 怒ったり元気いっぱいの子どもたちは、やりたい、やってみたい気持ちがこの一年あふれていました。一緒に過ごしても楽しかったです。今月は、二回目の大好きなお弁当ごっこや異年齢交流等の活動、春を探しに散歩に出掛けたいと思います。目標は獅子屈寺です。急な坂道の下りにドキドキですが挑戦してみようと思います。

できたことを自信に繋げ心も体もたくましく育てて欲しいと願っています。

一年間クラス運営にあたりご理解、ご協力いただきありがとうございました。



にじ2くみ

寒さの中にも少しずつ春の日差しが感じられるようになってきました。

暖かい日中は、戸外に出て元気に走ったり、園庭に出来た氷を見つけて宝物のように触ってみたり、バリバリ割れる音を聞くなど冬の自然ならではの遊びを楽しむことが出来ました。また、なかよし会への仲間入りもし、少しずつ異年齢児交流に馴染んできています。

今月も、なかよし会の活動に参加し、一緒に遊んだり、体操をしたりしながら、安心して進級出来るように取り組みます。お部屋では、自分でコップの出し入れを行い、

「自分でできた」をどんどん褒め。自信につなげたいと思います。

この1年で心も体も大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく思います。保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きありがとうございました。

